

# Club Natación Figueras

#### **PETANCA**

Están celebrándose en los fines de semana, los Campeonatos Sociales de esta especialidad y los cuales van día a día captando nuevos adeptos a este deporte de precisión. Para el próximo domingo día 16, tendrá lugar las últimas partidas correspondientes a la especialidad de dupletas, y en la cual se han anotado más de 50 participantes, lo que bien dice de la vitalidad de esta sección del Club, que debido a la puesta en marcha de las nuevas pistas, han visto incrementar los aficionados a la citada especialidad.

#### BALONCESTO

## C. N. FIGUERAS, 47 — C. B. SANTPAUENSE, 40

Discreta victoria de los natatorios frente, al Santpauense, el cual evidenció unas dotes de un futuro gran equipo, pero que de momento deben inclinarse ante un rival fuertemente más capacitado, pero que no tuvo su día. Así pues en la primera mitad, y con el tanteo de 23 a 18, finalizaba ésta, si bien los locales, quizá algo precipitados de cara a canasta, no lograban marcar debido a la siempre precipitación, la cual hizo perder varios tantos cantados. De todas formas en la reanudación y con «pressing» a toda pista por parte de los natatorios, a los 10 minutos dejaban sentenciado el partido, ya que los forasteros, con unas individualidades, bastante meritorias, no lograban zafarse del fuerte marcaje sometidos por los locales, los cuales llegaron al resultado final sin muchos agobios. Las alineaciones a cargo del colegiado señor Bacallao fueron las siguientes: Tabares, Soto, Batlle, García, San Miguel, Pérez, Torres, Almarza, Guerrero y Rubies.

En cuanto al partido entre cadetes, de los mismos equipos, el Santpauense se retrasó más de tres cuartos de hora sobre el horario previsto, a lo que obligó al árbitro a anular el partido, y dar los puntos a los locales.

#### BALONMANO

## Campeonato Provincial 1.ª Categoría C. N. FIGUERAS, 19 - G.E. i E.G. de Gerona, 14

Otra victoria del equipo local, lo cual les consolida en el segundo puesto de la general, pero a fuer de sinceros, creímos, que sería más abultada la derrota de los gerundenses, ya que si tenemos en cuenta el resultado conseguido en la primera mitad de 13 a 6, no dudamos que los visitantes deberían haberse llevado gran goleada. Pero no fue así, ya que en un primer tiempo pletórico de fuerza y conjunto por el bando local, el segundo fue al revés, dominaron los contrarios y casi rozaron en algunos momentos el empate, pero a última instancia, y con un pundonor deportivo extraordinario la muchachada figuerense logró un meritorio triunfo a tan calificados rivales gerundenses. Burgas y Herrero, fueron los artífices de la victoria natatoria, pero bien arropados por todos sus compañeros de equipo. Cuidaron del arbitraje los señores Moratalla y Vilar, a cuyas órdenes se alinearon:

G.E. i E.G. de Gerona: Ferrés, Canal, Vich, Nadal, Pardo, Vilaplana, Barba, Bataller, Villar García y Verdaguer.

C. N. FIGUERAS: Armangué, Carbonell, Burgas (2), Iglesias, Batlle (1), Peláez, Herrero (3), Caamaño, Sánchez (3), Pulido I (1), Asensio I (1) y Asensio II (2).

#### AEROMODELISMO

#### TROFEO DE NAVIDAD

Van llegando inscripciones de diferentes puntos de la provincia, para participar en el 1 Trofeo de Navidad, que el Club organiza este año. A tal efecto, fueron bastantes los aficionados a esta actividad, quienes practicaron con sus frágiles aviones, en la Pista del Parque Deportivo, y en el cual se congregaron muchas personas para admirarlo.

#### GIMNASIA

Van en aumento los gimnastas que cada sábado practican de 4,30 a 6 horas, oscilando las

edades de los mismos en ambos sexos de 7 a 12 años, en el Gimnasio de la Entidad.

#### **ATLETISMO**

#### CROSS

Por la Federación Provincial se ha recibido el calendario de esta temporada Cross, referente a las competiciones provinciales de la especialidad, y de las cuales destacan el Campeonato de España de Marcha Atlética a celebrar en Palafrugell el 17 de febrero, como así también el Campeonato de Cataluña de Cross, en Caldas de Malavella, y el Cross Provincial de Figueras a finales de marzo, amén de otras pruebas de menor importancia, dentro del concierto provincial atlético.

#### ACTIVIDADES PARA ESTE FIN DE SEMANA

Baloncesto femenino: Categoría Cadetes: sábado, a las 4 tarde, pista del Parque: C. N. Figueras - C. B. Verges.

Baloncesto masculino: Categoría Juvenil. Domingo, a las 11 horas, en la pista del Parque: C. N. Figueras - C. B. Caldas.

Baloncesto: Categoría Junior. En Blanes: C. B. Blanes - C. N. Figueras.

Tenis: Copa Navidad en las instalaciones del Club.

Petanca: Campeonato Social, diferentes modalidades.

Balonmano: Jornada de descanso.

Karate: En el Gimnasio del Club, miércoles y viernes, de 8 a 10 noche.

## Herniados

Recuerden...

### Ortopedia Franco

Pl. Calvo Sotelo, 3 - Tel. 24 21 33 FIGUERAS

FOTOCOPIAS EN EL ACTO

JOSE ANTONIO, 13 FIGUERAS

pinturas

pintur